

## Alle Pfeile finden sicher ihr Ziel

Schützengilde Lauenau erringt gleich zwölf Kreistitel LAUENAU (al).

Die Schützengilde Lauenau hat ihre Favoritenstellung im Bogenschießen auf der Ebene des Kreisverbands Deister-Süntel-Calenberg deutlich unterstrichen. Mit zwölf Titeln führen die Sportler des Fleckens von Alvesrode nach Hause. Bei bedecktem Himmel und dennoch trockenem Wetter flogen die Pfeile auf die Scheiben – jeweils 36 Stück in zwei Durchgängen.



Kreismeister sind folgende Lauenauer Mitglieder geworden: Frank Idensen und Ingeborg Bachmann (Recurve Master), Axel Rataiczak (Recurve Senioren), Yasmin Raber (Schülerinnen A), Simon Raber (Schüler C), Elina Idensen (weibliche Jugend), Christian Jassner (Recurve Junioren), Dietmar Radszuweit (Compound Master), Andreas Möller und Heike Kuhlmann (Blankbogen), Ylva Damm (Blankbogen Jugend), Milena Möller (Blankbogen Junioren). Erst vor zwei Wochen hatten Bachmann, Rataiczak, Yasmin Raber, Simon Raber, Radszuweit, Möller, Kuhlmann, Ylva Damm und Milena Möller auch die Vereinsmeisterschaft gewonnen. Ebenfalls Vereinsmeister wurden Hartwig Ostermeyer (Recurve Master), Lennart Hollmann (Recurve Schüler A), Cedrik Lutter (Recurve Schüler B), Mareike Jassner (Recurve Jugend), Hauke Kuhlmann Lilsa Versluis (Recurve Junioren) und Niklas Richter (Schüler Blankbogen).

30.06.2018 | Schaumburger Wochenblatt

Foto: sg